



Colegio Oficial de
Ópticos-Optometristas
de Andalucía

Iniciación a la ortoqueratología

PROFESORADO: Joan E. Pérez Corral



Diplomado en Óptica por la Universidad Politécnica de Cataluña

Fellow de la Academia Internacional de Ortoqueratología

Vice-Presidente de la Academia Europea de Ortoqueratología

Miembro de la Junta Directiva de la Sección Española de EurOk

Curso pendiente de reacreditación por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía (SNS)

PROGRAMA INICIACIÓN A LA ORTOQUERATOLOGÍA

Objetivo

Introducir al alumno en los conceptos generales de la ortoqueratología, proporcionando los conocimientos necesarios para disponer de criterios clínicos propios para trabajar con cualquier diseño de lentes de ortoqueratología.

Contenido

El curso consta de una parte no presencial consistente en un dossier-apuntes (unas 120 páginas) para complementar el contenido de la sesión presencial.

Este dossier se envía al alumno previamente a la realización de la parte presencial, la cual tiene una duración de 8 horas, en la que se tratan los siguientes temas:

- Historia de la ortoqueratología
- Diseño de una lente de ortoqueratología
- Mecanismos de acción en el moldeo corneal
- Selección del candidato

- Ventajas e inconvenientes de la orto-k
- Orto-k vs cirugía refractiva
- Qué se necesita para hacer ortoqueratología
- Sistemas de adaptación
- Topografía corneal
- Fluoresceinograma
- Mantenimiento y manipulación de las lentes de orto-k
- Seguridad y complicaciones
- Adaptaciones especiales: astigmatismo, hipermetropía y post-lásik
- Orto-k y control de miopía
- Casos clínicos
- Fotografía y vídeo caseros
- La orto-k en España y el mundo

Previo al curso se le enviará al alumno un pre-test para que autoevalúe sus conocimientos en el tema.